

Junio de 1982.

SR. LIC. MIGUEL ANGEL GRANADOS CHAPA.

He decidido enviarle ahora la carta que se acompaña, porque no quisiera dejar trunco el impulso original que me llevó a dirigir me a usted para expresarle directamente, la especial consideración que le guardo como periodista, en el que reconozco relevantes cualidades.

Dicha misiva la escribí hace un año pero por razones diversas no pude hacersela llegar en ese entonces. No obstante ello y aunque es cierto que resulta evidentemente extemporánea en cuanto a su fecha y su motivo más superficial, la verdad es que hoy mismo me sería dado ratificar, letra por letra y palabra por palabra, lo que en ella se asienta.

Con admiración y respeto


EDGAR VAZQUEZ PONCE DE LEON.